

## CONICAS DEPORTIVAS

### ATLETISMO



## Intensa carrera de Cross para finalizar el campeonato

En la tarde de hoy se ha podido presenciar la final de 400m de atletismo del campeonato interacademias. Tras el pistoletazo de salida, los corredores de la AGA se han separado rápidamente del resto del grupo de atletas logrando llegar a la meta con un margen que les ha permitido lograr unos buenos resultados. Rafael Conde Cabrero con un tiempo de 51,71 segundos y Daniel García Cañada con un tiempo de 52,40 segundos han conseguido los puestos primero y segundo en esta exigente prueba. Por detrás de ellos, Rodrigo Martín Lillo representando a la AGM, ha conseguido el tercer puesto con una marca de 53,97 segundos.



PÁDEL



## Último día del torneo de Pádel

En el último día del torneo de pádel que marcó el emocionante cierre del Interacademias, la intensidad en la cancha no decepcionó. En el enfrentamiento por el tercer puesto, la Academia Central de Defensa consiguió la medalla de bronce, en un partido donde su apasionada afición volvió a marcar presencia demostrando su inquebrantable apoyo.

La gran final entre la AGA y la AGM desató una rivalidad feroz que mantuvo a los espectadores en vilo. Sin embargo, los terris se hicieron grandes en la pista, exhibiendo un juego magistral que les permitió llevarse la codiciada medalla de oro a Zaragoza.

La competencia no solo destacó por la destreza técnica, sino también por la pasión y la entrega de los equipos, culminando en un día final lleno de emoción y momentos memorables que quedarán grabados en la historia del torneo de pádel del XXIV Interacademias.



# RESULTADOS

## DEPORTE



MEDALLAS DE ORO



x2



x9



x0



x1

MEDALLAS DE PLATA



x3



x9



x6



x0

MEDALLAS DE BRONCE



x5



x0



x3



x7

## PÁDEL



**SET 1**

2 - 6



**SET 2**

3 - 6



**SET 1**

4 - 6



**SET 2**

2 - 6



PALMARÉS

